



## AFP Capital espera que foco de reforma tenga sustento técnico

El nuevo CEO de AFP Capital, Renzo Vercelli, debutó este jueves en los *streaming* que realiza la administradora para sus afiliados.

El ejecutivo, que asumió el 12 de agosto en reemplazo del ahora CEO de Grupo Patio, Jaime Munita, se refirió a la marcha de la reforma de pensiones. “Nos parece positivo que se haya reactivado la tramitación de un proyecto tan relevante para las personas como es la reforma previsional”, sostuvo.

Añadió que “esperamos que el foco de la reforma esté en aumentar los ahorros previsionales de acuerdo con mecanismos técnicamente viables y sostenibles”. Y, reiteró: “Seguiremos disponibles para contribuir desde nuestra experiencia y conocimiento técnico cada vez que se nos requiera”.

Además, Vercelli analizó el desempeño de los multifondos, que exhiben ganancias en el año y estimó que para el resto de 2024 serán clave las elecciones en Estados Unidos y la decisión de la Reserva Federal con las tasas de interés. AFP Capital proyectó que “las tasas van a seguir bajando, lo que impactará de forma positiva a las inversiones y por ende a los ahorros previsionales”.